



Inconcebible, incorporar a la Guardia Nacional a la Sedena: PAN

NACIÓN



Ante el anuncio de que la **Guardia Nacional** se incorporará definitivamente a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) al iniciar el próximo sexenio, el diputado **Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN)** destacó que es una decisión contraria a la historia y fundamentos de la izquierda mexicana en el país.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, refirió que en el 2019, año en que nació la Guardia Nacional, se le otorgó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** que existiera, pero con un artículo transitorio que obligaba al Gobierno Federal, llevar a cabo todo un proceso de transición para devolver al mando civil este cuerpo de seguridad y fortalecer a las policías locales.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-06-26/naci%C3%B3n/inconcebible-incorporar-la-guardia-nacional-la-sedena-pan>